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Maneira diferente 
de administrar

No cargo de pre-
feito em exer-
cício há duas 

semanas, Luciano Aze-
vedo tem se compor-
tado diferentemente à 
frente da Prefeitura, em 
relação aos dois ex-pre-
feitos que saíram. Um 
afastado pela justiça e 
outro renunciando ao 
cargo.

Pois bem, nesse pou-
quíssimo tempo, Aze-
vedo realizou reuniões 
com funcionários, par-
ticipou de encontro na 
cidade de Araraquara 
com o Conselheiro do 
Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, 
Dr. Dimas Ramalho, 
inspecionou obras e 
ainda foi a São Paulo 
conversar com secretá-
rios e representantes do 
governador Tarcísio de 
Freitas.

Para fechar a sema-
na com dados altamen-
te positivos, anunciou, 
através das redes so-
ciais, que os salários do 
mês de março dos fun-
cionários municipais da 
ativa e repasse de verba 
ao IPREMT para paga-

mento aos aposentados 
e pensionistas estaria 
sendo feito na tarde de 
sexta-feira, após regula-
rização de documentos 
e respectivas senhas em 
instituições bancárias.

Nesse momento de 
transição por qual passa 
a Prefeitura de Taquari-
tinga, o comportamen-
to de Luciano Azevedo 
tem chamado a atenção, 
não só dos funcionários 
públicos municipais, 
mas também da popula-
ção, acreditando numa 
administração séria e 
pontual, embora seja 
por tempo limitado.

No entanto, é preci-
so ter calma e tranquili-
dade daqui para frente, 
pois como todos sabem, 
a situação administrati-
va e financeira no paço 
municipal é muito preo-
cupante, sendo neces-
sário o apoio conjunto 
para buscar a regulari-
zação.

Quem sabe, o atual 
prefeito consiga colocar 
em ordem a “bagunça” 
deixada pelos que saí-
ram.

 ►Artigo

Novo gestor exige nova gestão
Por: Luís Bassoli* e Gustavo 
Girotto**

É compreensível que 
o prefeito recém empos-
sado, Luciano Azevedo, 
necessite de tempo para 
avaliar a real situação do 
Município e elaborar sua 
estratégia de ação.

O agora prefeito em 
exercício está diante de 
um desafio colossal, que 
inclui as frentes política, 
administrativa, econômi-
ca e social.

Entendemos ser im-
prescindível que adote, 
logo, alguma atitude, ain-
da mesmo que "simbóli-
ca", e aponte que as coisas 
realmente mudaram e dê 
esperança à população de 
que poderá melhorar.

O ex-vereador se apre-
sentou para enfrentar a 
"crise de liderança" desen-
cadeada pelo afastamento 
do prefeito, por ordem da 
Justiça, cujos sucessores 
imediatos – vice-prefeito 
e presidente da Câmara – 
se esquivaram da missão.

De um novo líder, es-
pera-se uma nova forma 
de liderar.

Porém, o atual prefeito 
foi indicado ao cargo pe-
los vereadores que com-

punham a base política do 
prefeito destituído.

Isso o leva ao dilema: 
há como conciliar uma 
mudança na forma como a 
cidade vinha sendo admi-
nistrada, sem desagradar 
a base política no Legis-
lativo, que é vinculada ao 
prefeito afastado?

Fundamental reconhe-
cer ainda que, original-
mente, é um parlamentar 
investido do cargo de pre-
feito; não pode cair na ar-
madilha – e nos vícios – do 

"populismo" que caracte-
rizou a gestão passada. É 
preciso compreender que 
abriu-se uma janela de 
oportunidade para promo-
ver "reformas fundamen-
tais”, o que inclui se des-
vincular dos responsáveis 
pelo déficit público.

A política, como a 
vida, é feita de escolhas. 
O importante é entender 
que terá de trilhar a linha 
tênue entre ascensão ou 
queda.

As dificuldades são 

imensas, mas o tempo 
urge, o prazo é exíguo – e 
não há espaço para erro.

*Luís Bassoli é advogado e ex-
presidente da Câmara Munici-
pal de Taquaritinga (SP).

*Gustavo Girotto é jornalista.

***Os artigos publicados com 
assinatura não manifestam a 
opinião de O Defensor. A publi-
cação corresponde ao propósito 
de estimular o debate dos pro-
blemas municipais, estaduais, 
nacionais e mundiais e de re-
fletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.
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 ►Recursos

Dr. Fúlvio Zuppani anuncia importantes 
conquistas do MDB para Taquaritinga

Ex-prefeito destaca investimentos significativos  
na área da saúde para o município

Na tarde desta quar-
ta-feira, 10 de abril, o ex- 
prefeito Dr. Fúlvio  
Zuppani, agora de volta ao 
MDB, compartilhou uma 
excelente notícia para os 
moradores de Taquaritin-
ga. Através de suas redes 
sociais, ele anunciou a 
conquista de significativos 
investimentos para a área 
da saúde local.

"É com muita alegria 
que compartilho com vo-
cês mais essa conquista 
para a nossa Taquaritinga", 
afirmou Zuppani em sua 
publicação.

Graças à parceria com 
o MDB e o deputado fede-
ral Baleia Rossi, o muni-
cípio obteve um montante 
expressivo de R$ 800 mil 
destinados à saúde. Desse 
valor, R$ 500 mil serão 
direcionados para a Santa 
Casa, enquanto os outros 
R$ 300 mil beneficiarão o 
Hospital de Olhos.

De acordo com Dr. 
Fúlvio Zuppani, os recur-
sos já estão devidamente 
cadastrados e em breve 
serão repassados às unida-
des de saúde, contribuindo 
significativamente para a 

melhoria dos serviços ofe-
recidos à população.

"Estou muito feliz em 
poder participar dessa con-

tribuição tão grande para o 
nosso povo", concluiu Zu-

ppani, destacando o com-
promisso do MDB com o 

bem-estar e a qualidade de 
vida dos taquaritinguenses.

 ►Em Taquaritinga

Samir da Pacific esclarece suplência 
e nova filiação partidária

Após especulações, suplente se 
pronuncia sobre não assumir 
vaga na Câmara Municipal

Na esteira da pos-
se de Luciano Azevedo 
como prefeito em exercí-
cio de Taquaritinga (SP), 
uma cadeira na Câmara 
Municipal ficou vaga, le-
vantando questões sobre 
quem ocuparia o posto. 
Após consultas no guia 
de suplentes do PSD, 
partido titular da cadei-
ra, o nome do suplente 
Samir da Pacific surgiu 
como possível substitu-
to. No entanto, uma série 
de especulações e dúvi-
das surgiram em relação 
ao caso.

Em resposta, Samir 
divulgou uma nota es-

clarecendo a situação: 
"Venho por meio des-
ta, informar a todos que 
confiaram em mim seu 
voto, o qual me tornou 
suplente a vereador, e 
que, devido aos aconte-
cimentos em nossa Ta-
quaritinga – muitos es-
peravam que eu tomasse 
posse da cadeira vaga na 
Câmara, o que não acon-
teceu."

O suplente expli-
cou que, nas eleições 
de 2020, foi candidato a 
vereador pelo PSD, tor-
nando-se o terceiro mais 
votado do partido e, con-
sequentemente, suplente. 

No entanto, diante dos 
recentes acontecimentos 
políticos na cidade, op-
tou por trocar de parti-
do e filiou-se ao Partido 
NOVO. Dessa forma, 
como a cadeira da Câma-
ra pertence ao PSD, não 
pode assumi-la.

Samir concluiu a 
nota agradecendo a aten-
ção e confiança de seus 
eleitores e expressando 
a disposição para enca-
rar novos desafios na 
vida política da cidade. 
A declaração esclarece 
a situação e traz luz aos 
rumos políticos da Ta-
quaritinga.
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 ►Em exercício

Prefeito de Taquaritinga comenta sobre definição 
de cargos e pagamento de servidores

Luciano Azevedo aborda questões sobre nomeações  
e regularização de salários durante entrevista exclusiva

Na manhã desta quinta- 
feira, 11 de abril, o jorna-
lista Gabriel Bagliotti con-
duziu uma breve entrevista 
exclusiva com o prefeito em 
exercício de Taquaritinga, 
Luciano Azevedo, abordan-
do temas relevantes para a 
administração municipal.

Uma das principais 
questões tratadas foi a de-
finição dos novos nomes 
que assumirão cargos como 
secretários e diretores na 
prefeitura, em decorrência 
das exonerações solicitadas 
por parte de alguns cargos 
de confiança que preten-
dem concorrer a cargos de 
vereador nas eleições muni-
cipais de outubro. Luciano 
Azevedo reconheceu a im-
portância do assunto, po-
rém ressaltou que, devido 
às diversas demandas que 
enfrenta atualmente, ainda 
não teve tempo hábil para 
definir todos os nomes. Ele 
destacou que está ciente da 

expectativa da imprensa e 
da população, mas afirmou 
que a prioridade no mo-
mento é atender às deman-
das urgentes do município.

Outro tema abordado 
foi o pagamento dos servi-
dores, tanto ativos quanto 
inativos, que ainda não tive-
ram seus vencimentos regu-
larizados. Luciano Azevedo 
assegurou que vem traba-
lhando para resolver essa 
questão desde que assumiu 
o cargo na semana anterior. 
Ele mencionou especifi-
camente a necessidade de 
resolver questões relacio-
nadas às senhas dos bancos 
que detém as contas do mu-
nicípio. Luciano afirmou 
estar indo pessoalmente aos 
bancos, empenhado em agi-
lizar o processo.

A entrevista com o pre-
feito Luciano Azevedo pro-
porcionou esclarecimentos 
importantes sobre questões 
fundamentais para a ges-

tão municipal, refletindo o 
compromisso em enfrentar 
os desafios e priorizar o 
bem-estar da população de 
Taquaritinga.

Horas mais tarde, o 
perfil oficial do Município 
divulgou a informação que 
“depois de vencer os entra-
ves burocráticos, o prefeito 
em exercício Luciano Aze-
vedo conseguiu formalizar 
na tarde desta quinta-feira 
(11), após o expediente ban-
cário, a liberação das contas 
da Prefeitura na agência lo-
cal do Banco do Brasil”.

Com isso, “a assinatu-
ra e nova senha autorizam 
o prefeito a movimentar as 
contas bancárias da Prefei-
tura, inclusive pagamento 
de salários dos servidores”. 

A nota finaliza afir-
mando que a Secretaria 
Municipal da Fazenda ha-
via provisionado para esta 
sexta-feira (12), os recursos 
para pagamento dos salá-

rios dos servidores, inclu-
sive os valores que devem 

ser passados ao Ipremt para 
os pagamentos dos salários 

de aposentados e pensionis-
tas”.
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 ►Continuidade

Operação Cata Treco recolhe toneladas de  
inservíveis no Conjunto Residencial Ipiranga
Município promove ação de limpeza e destinação correta de materiais descartados

A "Operação Cata Tre-
co" promovida pela Secre-
taria de Serviços Municipais 
teve uma atuação efetiva 
nesta quarta-feira (10) no 
Conjunto Residencial Ipi-
ranga (Talavasso), reco-
lhendo toneladas de itens 
considerados inservíveis. A 

iniciativa teve continuidade 
na quinta-feira (11), no mes-
mo bairro, desde às 8h.

Entre os materiais co-
letados estão sofás, camas, 
colchões, armários, móveis 
velhos, pedaços de madeira 
e metal, objetos inservíveis, 
além de produtos eletrô-

nicos e eletrodomésticos, 
como televisões, fogões, 
computadores e geladeiras. 
A ação também visa reco-
lher materiais que podem se 
tornar criadouros do Aedes 
aegypti, mosquito transmis-
sor de doenças como a den-
gue, zika e chikungunya.

A população é incenti-
vada a colocar os materiais 
mencionados na calçada an-
tes das 8h nos dias designa-
dos para coleta, permitindo 
que as equipes da prefeitura 
realizem o recolhimento e 
proporcionem a destinação 
correta dos mesmos.

No entanto, é importan-
te ressaltar que não serão re-
colhidos entulhos de cons-
trução e restos de podas de 
árvores durante a Operação 
Cata Treco.

A ação abrangerá todas 
as regiões da cidade, com 
datas específicas que se-

rão divulgadas nos canais 
oficiais da Prefeitura. Essa 
iniciativa busca não apenas 
promover a limpeza urba-
na, mas também contribuir 
para a preservação do meio 
ambiente e para a saúde pú-
blica.

 ►Encontro

Prefeito lidera reunião com servidores 
municipais em Taquaritinga

Luciano convocou membros de Secretarias  
e vereadores para discutir prioridades municipais

Na manhã desta quarta- 
feira, 10 de abril, o Prefeito 
em exercício de Taquaritin-
ga, Luciano Azevedo, lide-
rou uma importante reunião 
estratégica com membros de 
diversas Secretarias munici-
pais. O objetivo principal 
foi enfatizar a necessidade 
de um esforço conjunto para 
alcançar resultados expres-
sivos em prol do desenvol-
vimento da cidade.

Além dos representantes 
das Secretarias, estiveram 
presentes na reunião os ve-
readores Mauro Modesto 
e Luiz Carlos da Vila, de-
monstrando a integração en-
tre o Executivo e o Legisla-
tivo municipal na busca por 
soluções para os desafios 
locais.

Durante o encontro, Lu-
ciano Azevedo destacou o 

compromisso da administra-
ção municipal em atender às 
demandas dos servidores e 
da população em geral. "Es-
tou confiante de que, com 
o apoio de todos, faremos 
a diferença na vida de cada 
taquaritinguense", afirmou o 
prefeito em exercício.

A reunião ressaltou a 
importância da colaboração 
e do trabalho conjunto en-
tre as diferentes esferas do 
governo municipal para o 
alcance de avanços signifi-
cativos em áreas como saú-
de, educação, infraestrutura 
e assistência social.

Os participantes saíram 
da reunião com um sentido 
renovado de comprometi-
mento e determinação para 
enfrentar os desafios e pro-
mover melhorias concretas 
para Taquaritinga.

https://api.whatsapp.com/send?phone=5516997249916&text=Seja%20bem-vindo%20ao%20Benja%20El%C3%A9trica,%20Hidr%C3%A1ulica%20e%20Ilumina%C3%A7%C3%A3o.%20
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Dia D da vacinação
Acontece neste sábado (13) em Taquari-

tinga, o Dia D da vacinação contra a gripe, 
com atendimento das 8h às 13h, nas Unida-
des Básicas de Saúde do Jardim Buscardi, 
Vale do Sol, Jardim Paraíso, Jardim São Se-
bastião e distritos de Jurupema, Guariroba e 
Vila Negri.

Segura “Leão”...
Também neste sábado, a partir das 15h 

no estádio “Taquarão”, o CAT joga contra 
o Rio Branco de Americana, pela série A4, 
precisando vencer por uma diferença de 
dois gols e passar às semifinais do torneio. 
Força, “Leão”.

Expectativa pelos salários
Comerciantes da cidade aguardavam, 

com muita expectativa, pelo anúncio dos sa-
lários dos funcionários públicos municipais, 
da ativa e dos inativos, neste final de sema-
na pela Prefeitura. Principalmente, donos de 

supermercados.
Prefeito em São Paulo

Nem bem assumiu a Prefeitura de Ta-
quaritinga, o prefeito em exercício, Luciano 
Azevedo esteve em São Paulo no meio de 
semana, buscando recursos junto ao gover-
no estadual e deputados estaduais. Bom tra-
balho.

Nossa Matriz
Quem passa ao lado da Matriz de São 

Sebastião nota que o trabalho desenvolvido 
pelos trabalhadores na obra segue em ritmo 
acelerado. Pelo que se percebe, vai ficar 
muito bonito.

Frase da semana
“Não importa onde você parou, em que 

momento da vida você se cansou. O que im-
porta é que sempre é possível e necessário 
recomeçar”. Paulo Roberto Gaefke

*Luiz Eduardo Schneider é jornalista e colabora-
dor de O Defensor.
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Ainda por um País de leitores
  Talvez o que diga aqui 

possa soar como algo pe-
jorativo, narcísico, egoísta, 
todavia a intenção é a bus-
ca da reflexão, a tentação 
por sempre querer ir além. 
Não estagnar. Acho que até 
já contei aqui que certa vez 
uma mãe me abordou na Es-
cola, há mais de vinte anos, 
e me disse que sua filha era 
uma escritora, se eu poderia 
verificar os seus escritos. 
Analisei os inúmeros textos 
em prosa que a garota ha-
via desenvolvido, além dos 
poemas compostos. Textos 
péssimos. Não fui realista 
com a empolgada materni-
dade, contudo logo concluí 
que a jovem moçoila (como 
diria o professor Gilberto 
Tannus) não gostava de ler. 
Os sinais apresentados pela 
mãe que, também, era pro-
fessora, nasceram do seu 
amor fraternal, aquela rela-
ção entre mãe e filho, por-
tanto, há que se descontar.  
Era como aquela mãe que 
afirmava a vida toda que o 
filho era  bonito e o mesmo 
passava a acreditar...

  Pois é, não há como ser 
um bom produtor de texto se 
não somos leitores ávidos. 
A compulsão e paixão pela 
leitura é anterior à composi-
ção. E hoje, assim como an-
teriormente, devemos dei-
xar esse saudosismo de lado 
e sermos verdadeiros, pois o 
problema é secular. Não te-

mos leitores, temos consu-
midores de livros, e hoje há 
uma mania de competição. 
Ou seja, quantos livros fui 
capaz de ler em um deter-
minado período de tempo. 
Ler como traças nunca foi o 
ideal, ler é analisar, refletir, 
permanecer com o livro até 
esgotá-lo. Um livro consu-
mido indevidamente, como 
se fosse um xis qualquer, 
será indigestivo.

  Hoje há uma série de 
magos com as fórmulas 
prontas em relação à cons-
trução da redação para o 
vestibular, uma espécie de 
construção de Frankestein, 
aquela obra do Romantismo 
Europeu. Esses que aí es-
tão realizam um desserviço 
à construção de um país de 
leitores, pois são capazes 
de dizer que a construção 
de texto é técnica, portanto, 
nada de ler. O papo que rola 
sobre o repertório sociocul-
tural, restringe-se a meia 
dúzia de autores e alguns 
filósofos que pouco estimu-
lam ao pensar, basta apenas 
algumas pinceladas pelos 
resumos que os doutos pro-
piciam e já é hora de aplicar. 
Nunca foi tão fácil ganhar 
dinheiro em cima de técni-
cas que nada estimulam a 
formação de cidadãos críti-
cos e conscientes. Estamos 
distante da formação de um 
Brasil de leitores. Até por-
que há inúmeros docentes 

que são avessos à leitura, 
logo, nada há para acrescen-
tar ao discente.

  Enquanto o número de 
jovens experientes em redes 
sociais aumenta gigantesca-
mente, o número de leitores 
críticos diminui. Estamos 
diante de uma geração de 
analfabetos funcionais. 
Desde os profissionais até 
aos iniciantes estudantes. 
Uma geração apodrecida 
pelo fracasso gradual da 
Educação, pela ausência de 
investimento diante dos pro-
fissionais professores, seja 
através de salários que se 
encontram precários até as 
universidades responsáveis 
por promover a formação 
dos futuros profissionais.

  A luta é árdua, o traba-
lho é hercúleo, mas nada, 
nunca, far-me-á desistir. 
Depois de 26 anos ainda 
luto pela formação de um 
país de leitores. Acredito 
que será possível se fizer-
mos nossa parte da maneira 
correta.

* Sérgio Sant'Anna é Professor 
de Língua Portuguesa do Anglo 
e COC Professor de Redação da 
Rede Adventista e Jornalista.

**Os artigos publicados com 
assinatura não manifestam a 
opinião de O Defensor. A publi-
cação corresponde ao propósito 
de estimular o debate dos pro-
blemas municipais, estaduais, 
nacionais e mundiais e de re-
fletir as distintas tendências do 
pensamento contemporâneo.

 ►Pegando no guatambu

Azevedo reforça compromisso com servidores 
municipais em reunião de trabalho
Prefeito destaca importância do empenho coletivo para a realização de obras e serviços em Taquaritinga

Na manhã desta terça- 
feira, 9 de abril, o prefeito 
em exercício de Taquari-
tinga, Luciano Azevedo, 
promoveu uma reunião de 
trabalho com os servido-
res da Secretaria de Ser-
viços Municipais. O en-
contro teve como objetivo 
solicitar o engajamento de 
todos nas obras e serviços 
realizados pela Prefeitura 
em todo o município.

Durante a reunião, 
Azevedo destacou a rele-
vância de cada servidor na 
execução das tarefas coti-
dianas e na realização das 
demandas da comunidade. 
"Todos são importantes e 
juntos podemos transfor-
mar a vida do cidadão", 
enfatizou o prefeito.

Além disso, Lucia-
no Azevedo aproveitou 

a oportunidade para rea-
firmar o compromisso 
da gestão municipal em 
atender às reivindicações 
dos servidores. Ele men-
cionou o recente reajuste 
salarial de 4,51% e o au-
mento de R$ 160,00 no 
auxílio-alimentação, que 
serão concedidos de for-

ma escalonada até o final 
do ano.

Ao término da reu-
nião de trabalho, prefeito 
e servidores uniram-se em 
uma oração do "Pai Nos-
so", demonstrando união 
e solidariedade em prol do 
bem-estar da comunidade 
taquaritinguense.
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 ►Menina dos olhos

Prefeito Luciano realiza visita à Escola  
Cívico-Militar Deputado Ricardo Izar
Ele percorreu instalações, dialogou com alunos e professores e 

reforçou compromisso com a educação municipal

Na última terça-feira, 9 de abril, o pre-
feito em exercício de Taquaritinga, Lucia-
no Azevedo, realizou uma visita à Escola 
Cívico-Militar Deputado Ricardo Izar. 
Acompanhado pela diretora Daniela Res-
tani e pelo monitor PM Carlos, Azevedo 
percorreu todas as salas de aula, interagiu 
com alunos e professores, e teve a oportu-
nidade de dialogar com os funcionários da 
instituição.

Durante a visita, Luciano Azevedo 
pôde conhecer de perto a rotina escolar, o 
método de ensino adotado e o desempenho 
dos estudantes. Além disso, aproveitou o 
momento para ouvir as demandas e suges-
tões da direção e dos próprios alunos.

Em suas palavras, o prefeito em exer-
cício enfatizou que essas visitas surpresas 
se tornarão uma prática regular em seu 
governo. Ele ressaltou o compromisso da 
administração municipal em estar sem-
pre presente, ouvindo as necessidades da 
comunidade escolar e buscando soluções 
para os desafios enfrentados pela educa-
ção no município.

"Estamos prontos para ouvir e atender 
os principais pleitos dentro da realidade do 
nosso município", afirmou Luciano Aze-
vedo, reiterando o compromisso da gestão 
com a melhoria contínua da educação em 
Taquaritinga.
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 ►Dentro do Tema

Rotaract Club de Taquaritinga promove  
palestra em homenagem ao ‘Abril Azul’

Evento aborda a conscientização sobre o autismo e busca 
promover a inclusão na sociedade

Em alusão ao "Abril 
Azul", dedicado à cons-
cientização sobre o autis-
mo, o Rotaract Club de 
Taquaritinga promoveu 
na noite de quinta-feira, 
11 de abril, uma palestra 
com o tema "Autismo: 
conhecer para incluir".

O evento contou com 
a participação da educa-
dora especial e psicope-
dagoga Isabela Bagliotti 
Santos, juntamente com 
a psicóloga Giulia Ma-
laman Scrivanti, ambas 
especialistas no assunto. 

Com um público atento 
e engajado, os membros 
do Rotaract puderam 
aprofundar seus conhe-
cimentos sobre o autis-
mo e sua importância na 
promoção da inclusão 
social.

Durante a palestra, 
foram abordados diver-
sos aspectos relaciona-
dos ao autismo, desde 
características comporta-
mentais até estratégias de 
inclusão e apoio às pes-
soas com o transtorno. 
O objetivo principal do 

evento foi sensibilizar a 
comunidade sobre a im-
portância de compreen-
der e acolher as diferen-
ças, promovendo um 
ambiente mais inclusivo 
e solidário para todos.

O Rotaract Club de 
Taquaritinga reafirma 
seu compromisso com a 
promoção da diversidade 
e da inclusão, destacando 
a importância de eventos 
como esse para dissemi-
nar informações e com-
bater o preconceito em 
relação ao autismo.

http://faceres.com.br
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 ►Artigo

Intercâmbio Internacional: A incrível Jornada da Professora 
Nathalia e dos alunos do Centro Paula Souza na Argentina

Por: Nathalia Soares*

Você já pensou em 
como um intercâmbio pode 
transformar vidas? No Cen-
tro Paula Souza, a resposta 
é evidente, especialmente 
após a experiência singular 
vivida pela professora Na-
thalia da Fatec Taquaritin-
ga, destacando o potencial 
transformador da iniciativa 
de internacionalização de 
carreiras que abriu as portas 
para um Intercâmbio Cul-
tural de 30 dias que muda-
ria para sempre a visão de 
mundo de muitos estudan-
tes e professores.

Este tipo de intercâm-
bio oferece aos alunos uma 
oportunidade única de apri-
morar seus conhecimentos, 
idiomas e compreender no-
vas culturas. O intercâmbio 
não é apenas uma troca de 
informações e ideias, mas 
uma vivência enriquecedo-
ra, capaz de moldar futuros 
profissionais mais prepara-
dos para os desafios globais.

Em fevereiro de 2024, 
sob a liderança da profes-
sora Nathalia, 15 alunos do 
Centro Paula Souza embar-
caram para Buenos Aires, 
Argentina. A experiência foi 
além do acadêmico, mergu-
lhando os alunos na cultura 
local. Eles estudaram espa-
nhol de manhã e participa-
ram de passeios culturais e 
oficinas à tarde, explorando 
aspectos singulares da cul-

tura argentina.
A vivência em casas de 

família proporcionou uma 
imersão autêntica. Os es-
tudantes aprenderam não 
apenas sobre a língua, mas 
também sobre costumes, 
culinária e o estilo de vida 
argentino. As experiências 
e os desafios de adaptação 
às diferenças culturais con-
tribuem para o aprendizado 
que é base para futuras car-
reiras profissionais fora do 
Brasil.

Para a professora Natha-
lia, especialista em língua 
espanhola, a viagem foi uma 
oportunidade de aprofundar 
seu conhecimento cultural e 
linguístico, trazendo novas 
perspectivas e experiências 
que ultrapassam os limi-
tes dos livros. Esta jornada 
não apenas beneficiou seu 
desenvolvimento profissio-
nal, mas também pessoal, 
mostrando a importância do 
contato humano e da com-
preensão intercultural.

Os alunos encontraram 
no intercâmbio uma manei-
ra de conectar teoria e prá-
tica. Aprender um idioma 
no contexto de sua origem 
é incomparavelmente mais 
eficaz. Além disso, a expe-
riência de viver em um am-
biente estrangeiro contribui 
para o desenvolvimento 
de habilidades essenciais, 
como a adaptabilidade, a 
resiliência e o respeito pela 
diversidade.

A experiência vivida em 
Buenos Aires transcendeu a 
aquisição de conhecimento 
técnico e tecnológico. En-
volveu o desenvolvimento 
de uma perspectiva global, 
a compreensão de novas 
culturas e a capacidade de 
navegar por um mundo 
cada vez mais conectado. 
As histórias e aprendizados 
trazidos pelos participantes 
servirão como uma fonte de 
inspiração para futuros in-
tercambistas e evidenciam 
a importância de programas 
como este disponibilizado 
para alunos do Centro Pau-
la Souza, tanto Etec quanto 
Fatec.

Ao retornarem, a pro-
fessora Nathalia e seus alu-
nos trouxeram da viagem 
muito mais do que souve-
nires; trouxeram uma ba-
gagem imaterial repleta de 
experiências, aprendizados 
e uma visão renovada do 
mundo. Esta jornada não foi 
apenas um intercâmbio cul-
tural, mas um marco na vida 
de cada um dos envolvidos, 
confirmando que a educa-
ção ultrapassa fronteiras e 
transforma vidas.

* Nathalia Soares é Gradua-
da em Letras Português/inglês 
pelo uni- Facef, Graduada em 
letras português /espanhol pela 
Unifran, Mestre em linguística 
e língua portuguesa pela Unesp 
– FCLAR e Doutora em linguís-
tica e língua portuguesa pela 
Unesp- FCLAr.
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 ► Início de um sonho

Arena Bola na Rede fecha parceria 
com o Esporte Clube Monte Azul

Escola de futebol no Jardim Laranjeiras II envia jogadores para 
disputar competições estaduais e realiza jogo avaliativo em Monte Azul

A Escola de Futebol de 
Base Arena Bola na Rede, 
situada no Kai kan, no Jar-
dim Laranjeiras II, anunciou 
uma nova parceria que pro-
mete impulsionar a carreira 
de jovens talentos taquari-
tinguenses no esporte. Com 
treinamentos regulares de 
segunda a quinta-feira-fei-
ra, a escola tem como foco 
atletas com idades entre 4 e 
16 anos.

Na quinta-feira, 11 de 
abril, a Arena Bola na Rede 
oficializou uma colaboração 
estratégica com o Esporte 
Clube Monte Azul. Como 
resultado dessa parceria, 
vários jogadores serão en-
viados para avaliações e 
quem sabe possam integrar 
a equipe do Monte Azul 
e participar dos próximos 
campeonatos. Além disso, 
está prevista uma parti-
da avaliativa na cidade de 
Monte Azul, agendada para 
a próxima sexta-feira, 19 
de abril, para identificar ta-
lentos que possam integrar 
as equipes do Campeonato 
Paulista Sub-13, Sub-15 e 
Sub-17.

Um fato que merece 
destaque é que, já neste sá-

bado, o atleta Bruno Henri-
que Matiolli, da Arena Bola 
na Rede estará em campo 
representando o Espor-
te Clube Monte Azul, en-
frentando o Clube Atlético 
Taquaritinga. Essa oportu-
nidade oferece aos jovens 
jogadores uma experiência 
valiosa em competições de 
alto nível, proporcionando 
uma vitrine para o desen-
volvimento de suas habi-
lidades e potencializando 
suas chances de sucesso no 
mundo do futebol.

A parceria entre a Arena 
Bola na Rede e o Esporte 
Clube Monte Azul repre-
senta uma oportunidade 
emocionante para os jovens 
talentos do futebol local, de-
monstrando o compromisso 
de ambas as instituições em 
promover o crescimento e 
a excelência no esporte de 
base.

O diretor esportivo Luiz 
Henrique Matiolli afirmou 
que essa é “uma excelente 
oportunidade para que jo-
vens atletas que sonham em 
ser jogador de futebol pos-
sam iniciar suas carreiras de 
forma organizada e princi-
palmente com qualidade”. 

 ►Tudo ou nada

CAT enfrenta o Rio Branco precisando vencer por 
dois gols de diferença e chegar às semifinais

Um dos maiores desafios 
futebolísticos terá o Clube 
Atlético Taquaritinga – CAT 
– neste sábado (13), jogando 
contra o Rio Branco, às 15h, 
no estádio “Taquarão”, pre-
cisando vencer por diferença 
de dois gols, em jogo válido 
pelo campeonato paulista da 
série A4.

A derrota por 3x1 em 
Americana, sábado passado, 
complicou as coisas para o 
CAT em termos de classifi-
cação às semifinais, e agora, 
não só uma simples vitória 

interessa, mas terá que ser 
pelo menos, por dois gols, si-
tuação que transforma o en-
contro ainda mais difícil para 
o tricolor taquaritinguense.

Todos esses detalhes fo-
ram expostos aos jogadores 
durante a semana, nos trei-
namentos realizados pelo 
técnico Marcelo Marelli, 
destacando a parte psicológi-
ca da equipe, já que a torcida 
cateana, que deve compa-
recer em grande número ao 
estádio, cobrará bastante dos 
jogadores durante os 90 mi-

nutos de jogo.
O time do CAT deve en-

trar bastante modificado em 
relação ao jogo de Ameri-
cana, já que alguns atletas 
foram contratados e agora 
devem fazer parte da equipe 
titular.

O Rio Branco certamen-
te virá em Taquaritinga, bas-
tante cauteloso, sabendo das 
dificuldades que irá encon-
trar, mas com a vantagem 
da vitória obtida em seus 
domínios, as chances de sair 
classificado são bem maiores 

do que as do “Leão da Arara-
quarense”.

Entretanto, dentro das 
quatro linhas o jogo deve ser 
dos mais disputados. O CAT, 
com o apoio de sua torcida, 
pode reverter a situação, jo-
gando no ataque, mas deven-
do se precavendo no setor 
defensivo.

A diretoria do CAT co-
locou os ingressos à venda, 
antecipadamente, ao preço 
unitário de R$ 15,00. Na bi-
lheteria, o valor de cada in-
gresso será de R$ 20,00.
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Sobe – O terceiro prefeito 
que assumiu a Prefeitura 

em menos de 40 dias prome-
te muito trabalho. Se não desani-

mar, claro, assim que se inteirar, de vez, 
dos inúmeros problemas administrativos 
e financeiros deixados como “garantias” 
no paço municipal pelos antecessores.

Sobe – Prefeito em exer-
cício Luciano Azevedo 

bem que poderia chamar a 
imprensa local, em seu gabine-

te, sem a presença dos “puxa-sacos” 
de plantão e informar, com precisão, 
como andam as “coisas” na Prefeitura. 
O povo quer saber.

Sobe – Nenhum empresário tem 
se manifestado em disputar as 

eleições para prefeito em Taquari-
tinga. Nem é para menos. Com todo 

esse “falatório” a respeito de como andam as 
contas na Prefeitura, o pessoal quer mesmo é 
“sombra e água fresca”. Com razão.

Sobe – Alguns secretá-
rios e diretores munici-

pais deixaram seus cargos 
na Prefeitura, a fim de parti-

ciparem como candidatos, nas elei-
ções municipais deste ano. Vão gastar o 
“suado” dinheirinho que ganharam es-
ses anos todos, sem ter a mínima chan-
ce de ser eleitos. Alguém duvida?Desce  - A Câmara de Vereadores, 

que deveria ter 15 membros, 
conta com 14 e a Mesa Di-
retora que teria que ter 4 

componentes, está com apenas 3. Pode 
isso, Arnaldo?

Desce  - A maioria dos vereadores 
de Taquaritinga trocou de 

partido no início do mês. 
Se estão pensando em 

conquistar votos por causa disso, po-
dem tirar “o cavalinho da chuva”. Elei-
tores estão p... da vida.

Desce  - O “sumiço” repentino do 
prefeito afastado pela Jus-

tiça, principalmente dos 
microfones de sua emis-

sora, tem deixado a população bastan-
te desconfiada sobre o que pode estar 
acontecendo. “Falastrão” o ex-chefe do 
executivo taquaritinguense estaria, por 
acaso, “mexendo” os pauzinhos para 
retornar ao cargo?

Desce  - Fim de papo. Hoje tem o CAT no 
“Taquarão” e é preciso que aconteça 

uma vitória do “Leão” por dois 
gols de diferença contra o “Tigre” 
de Americana. Só assim o time 

terá condições de disputar uma vaga para a sé-
rie A3 de 2025.


